

Auf meine Art

Armin-Knab-Gymnasium Kitzingen

Zwei smarte Jungs beim Angeben mit ihrer männlichen Unwiderstehlichkeit, und zugleich beim Schachspiel auf Tempo: Jeder wähnt sich mit der besseren Strategie ausgestattet beim Klarmachen eines attraktiven Girls an der Bar. Es geht um die Eröffnung, den ersten Zug, der über alles Weitere entscheiden wird.

Mit rasanten Schnitten wechselt die Szene gekonnt zwischen Schachbrett, Sex on the Beach auf dem poliertem Tresen und zurück.

Wer wird ihre Gunst erringen, der elegant sich Öffnende oder der dominant Zudringliche?

Sowohl die schöne Lady, als auch die beiden Typen spielen ihre Rollen unverschämt gut. Auf unterschiedliche Weise versucht erst der Eine, dann der Andere bei ihr zu landen, ihr Lächeln scheint Beide gleichermaßen einzuladen.

Ihre Entscheidung ist ebenso überraschend wie das wechselseitige Eingeständnis der Niederlagen der beiden Schachspieler.

Brillant in der Kameraführung, fehlerlos in Ton und Schnitt, pointiert im szenischen Aufbau überzeugt der Film in 99 Sekunden, wozu andere 90 Minuten aufwenden müssen.

Der Film „Auf meine Art“ des Armin-Knab-Gymnasiums, Kitzingen erhält den **Förderpreis der Bavaria Film GmbH**.